

TAGBLATT

4. November 2008, 01:05 Uhr

Traumtheater Valentino überrascht Heimbewohner



Einen wunderbaren Nachmittag mit «Valentino» erlebt. (Bild: Bild: pd)

Oberegg. Die Bewohner und Bewohnerinnen des Altersheims Torfnest in Oberegg wurden am am 15. Oktober vom Traumtheater Valentino besucht und erlebten einen wunderbaren Nachmittag.

Den 16 Heimbewohnern des Torfnest stand die Freude in den Gesichtern geschrieben, als die Artisten des Theaters mit ihren spektakulären Darbietungen begannen. Waghalsige Balanceakte, tierische Hundepräsentationen oder beeindruckende Ringdarbietungen sorgten bei manchem Zuschauer für ungläubiges Staunen und die lustigen Komikeinlagen des Meisters Valentino für herzliches Gelächter.

Der Auftritt des Traumtheaters war ein toller Anlass und dürfte den Heimbewohnern und den Heimbewohnerinnen noch lange in guter Erinnerung bleiben. (me)

Diesen Artikel finden Sie auf St.Galler Tagblatt Online unter:

<http://www.tagblatt.ch/ostschweiz/stgallen/rheintal/Traumtheater-Valentino-ueberrascht-Heimbewohner;art160,1021676>

WIEDERVERÖFFENTLICHUNG ODER DAUERHAFTE SPEICHERUNG ZU
GEWERBLICHEN ODER ANDEREN ZWECKEN OHNE VORHERIGE
AUSDRÜCKLICHE ERLAUBNIS VON ST.GALLER TAGBLATT ONLINE IST
NICHT GESTATTET.